## **Tiraditos**

## REVISIÓN FACCIOSA

•En el sector de servicios de limpieza a dependencias gubernamentales están muy molestos con lo faccioso que ha sido el proceso de auditorías que la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, de Luisa María Alcalde, ha seguido por indicaciones del presidente López Obrador que señaló en una mañanera que en varias empresas había indicios de irregularidades. El problema es que aseguran que dichas revisiones solo han recaído en unas pocas, siendo el caso de Jaber Limpieza en General, S.A. de C.V. el que más llama la atención ya que le fue cancelado su Registro de Prestadores de Servicios Especializados u Obras Especializadas (REPSE) desde hace más de un mes y continúa operando con normalidad. Exentas han quedado las firmas que abarcan casi el 80% del mercado como Tecno Limpieza Ecotec, Aguaseo y Aseo Privado Institucional, que a pesar de acarrear varias denuncias en su contra se mantienen lejanas a los reflectores.

## RECHAZA AMLO QUE ZELENSKI RECIBA NOBEL

•El presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, se mostró inconforme con la decisión de que Volodímir Zelenski, su homólogo de Ucrania, fuera nombrado por el parlamento de Europa, según dijo, para que reciba el Premio Nobel de la Paz. Dijo que hay otros actores que merecen recibir el premio, toda vez que ucraniano participa en el conflicto armado entre su país y Rusia, y propuso propuso al Papa Francisco y al secretario general de la Organización de las Naciones Unidas, António Guterres. Hay que recordar que el presidente mexicano ha hecho una propuesta de una tregua por un lustro, a nivel mundial, lo cual ha sido reprobada por autoridades ucranianas al considerarla un plan beneficioso para Rusia.

## ALIANZA VA POR MEXICO NO PUEDE CONTINUAR IGUAL: CREEL

•El presidente de la Cámara de Diputados,

Santiago Creel Miranda, dijo que tras el aval
de la reforma que prorroga el uso de las Fuerzas

Armadas en labores de Seguridad Pública, la
alianza Va por México no puede continuar en los
mismos términos. Al considerar que la reforma
perpetua una inconstitucionalidad, dijo que
al igual que como estaba antes la propuesta
de reforma, está no consideró una transición
paulatina. Dijo que ha quedado demostrado
que los panistas "somos la auténtica oposición".
Además hizo un reconocimiento a los senadores
de Movimiento Ciudadano, los independientes y
los de su partido que "sufragaron en contra de
un régimen a pesar de las presiones".